



- Info-Kampagne „Ich bin eine Muslima – Haben Sie Fragen?“ im Juni in Koblenz-

Frankfurt, 14. Juni 2024

Mit einer bundesweiten Info-Kampagne möchte die Frauenorganisation Lajna Imaillah der Ahmadiyya Muslim Jamaat Deutschland, KdÖR, über die Position der Frau im Islam aufklären. Am 15. Juni 2024 wird diese Aktion unter dem Motto „Ich bin eine Muslima – Haben Sie Fragen?“ von 12 bis 18 Uhr in Koblenz, Zentralplatz 2 stattfinden.

Die immer wieder aufflammenden Debatten zum Kopftuch zeigen, wie dieses Thema die Gemüter erhitzen kann, und dass gesellschaftliche aber auch politische Diskurse fortgeführt werden müssen. Im Zusammenhang mit den wiederkehrenden Kopftuchdebatten, möchte die Frauenorganisation der Ahmadiyya Muslim Jamaat in Deutschland mithilfe von Infoständen Präsenz zeigen. Zum Selbstverständnis der Lajna Imaillah gehört es, durch kontinuierliche Dialog- und Informationsarbeit einen Beitrag zum gesellschaftlichen Frieden zu zeigen. Dies bietet eine Möglichkeit über die ursprünglichen, friedlichen Lehren des Islam aufzuklären.

Daher soll in dieser Info-Kampagne gegen Vorbehalte und Sprachlosigkeit angegangen werden, und die Passanten werden Gelegenheit haben, mit Muslimas ins Gespräch zu kommen und Antworten zu ihren Fragen über die Frau im Islam zu erhalten.

Die Lajna Imaillah

Die Organisation wurde 1922 mit dem Ziel gegründet, Frauen vielfältig zu fördern und sie anzuregen zu aktiven Menschen der Gesellschaft zu werden. Mit über 18.000 Frauen und Mädchen als Mitglieder ist die Lajna Imaillah die größte muslimische Frauenorganisation in Deutschland und seit 50 Jahren in der hiesigen Gesellschaft präsent.

Die Lajna Imaillah bietet ihren Mitgliederinnen zahlreiche Programme, wie zum Beispiel interne Weiterbildungsmöglichkeiten, Diskussionskreise, Wettbewerbsveranstaltungen, Freizeitveranstaltungen bis hin zu Sportevents, an. Darüber hinaus ist sie regelmäßig um Förderung des interreligiösen Dialogs und Wahrung des gesellschaftlichen Friedens bemüht. Für ihr Engagement von Mensch zu Mensch wurde die Frauenorganisation 2019 mit dem Hessischen Integrationspreis ausgezeichnet.

Besonders die jüngsten Entwicklungen, die geprägt sind durch Corona, Umweltkatastrophen und Konflikten, sind Antrieb für die Lajna Imaillah, um noch stärker in die Gesellschaft hineinzuwirken und präsent zu sein. Voller Dankbarkeit blickt die Frauenorganisation zurück auf die vergangenen Jahre und ihr 100-jähriges Bestehen, mit dem zugleich bestehenden Bewusstsein, dass der gemeinsame Einsatz für Frieden und Harmonie in dieser Gesellschaft nach wie vor von großer Wichtigkeit ist.

Presseabteilung der Lajna Imaillah

Frauenorganisation der Ahmadiyya Muslim Jamaat Deutschland